
Centinaio: l’agricoltura non si 
tocca

«Di agricoltura nel Def non se ne parla perché non si tocca, non si taglia niente». Lo 
ha detto il ministro Gian Marco Centinaio, a margine dell’inaugurazione della 
manifestazione Coldiretti a Roma, rispondendo a una domanda sui capitoli 
dedicati al settore primario contenuti nella manovra.
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il ministro Gian Marco Centinaio (foto Consiglio 
UE)

«Riuscire a tenere quello che abbiamo per me è fondamentale in un momento in cui 
si parla di tagli, sembra di essere in sartoria. Almeno per quest’anno – ha detto il 
ministro – ho chiesto al presidente Conte e al ministro Tria di non toccare 
nulla su agriturismo e agricoltura; ci serve proseguire un lavoro di 
programmazione che è stato fatto già negli anni scorsi senza smantellare e per 
crescere poco per volta».
«Non sto chiedendo la Luna – ha concluso Centinaio – contrariamente ad altri 
colleghi».
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